

XIV SESIONES DE COMUNICACIONES

TÉCNICAS Y CIENTÍFICAS ESTUDIANTILES

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

2015



PROMOCIÓN DE LA SALUD PARA LA PREVENCIÓN DE LAS ENFERMEDADES ZOONÓTICAS EN LA LOCALIDAD DE SAN LORENZO, CORRIENTES

Aguirre, Gladis R.

Becaria de prestación efectiva de servicio

Directores: Dr. Omar R. Bottinelli; M.V. Mg. Sara N. Ulon

Servicio de Extensión de Salud Pública Veterinaria y Cátedra de Epidemiología FCV. U.N.N.E.

Corrientes por su geografía y clima, es propicio para la ocurrencia y persistencia en el tiempo para enfermedades zoonóticas como Dengue, Rabia y la enfermedad de Chagas. En algunas regiones, la falta de información de sus habitantes sobre dichas enfermedades, su forma de transmisión y medidas de prevención y control, predisponen más aún su presentación, haciendo que disminuya su calidad de vida. Este trabajo tiene como objetivos generales informar sobre las enfermedades zoonóticas y su prevención a estudiantes secundarios, docentes y habitantes de la localidad de San Lorenzo, Corrientes e involucrar a los destinatarios en la multiplicación y diseminación de conocimientos de las enfermedades y su prevención, mientras que los objetivos específicos consisten en realizar actividades de extensión en el Colegio Provincial Manuel Ramón González de esa localidad, implementar encuestas para indagar sobre los conocimientos y hábitos culturales acerca de las enfermedades propias del lugar y proporcionar información básica sobre la epidemiología y los animales para lograr cambios de hábitos que preserven la salud. Las principales estrategias de trabajo son de índole educativa por medio de Charlas con entrega de folletos, afiches, cartillas y en lenguaje de acuerdo a las personas del lugar para lo cual se coordina con autoridades y docentes del establecimiento, para trabajar con los alumnos y establecer contacto con los vecinos e implementar las encuestas y de esta manera recabar información de interés y poder identificar factores o condiciones que favorezcan la ocurrencia de las enfermedades. Hasta el momento se ha dictado charlas sobre los temas Rabia y Dengue y se trabaja en la localidad en la implementación de una encuesta sobre conocimientos y hábitos en la enfermedad de Dengue.

Presentación: póster